
令和２年度 ２月定例教育委員会会議における協議事項について 

 

協議事項（２）「（仮称）一条高等学校附属中学校の設置について ①～附属中学校の設置

に伴う一条高等学校の学科再編について～」 

◆ 協議概要 

（仮称）一条高等学校附属中学校の設置に伴う高等学校の学科再編について、令和４年度以

降の方向性について協議をした。 

 

 

◆ 発言概要 

 具体的に固まってきたような印象を受ける。 

 キーワードとして、探究的な学習とツールとしての英語という学科再編で良いと思

う。 

 外国語科は令和７年度まで残しながら、学校全体に広めることと、中学校への実践を

積んでいく方向で良いと思う。 

 今までのそれぞれの学科の成果を残して継承していくことは良いと思う。 

 通学区域を県内全域にするということに、しっかりとした理念が必要であると思う。 

奈良市の教育の成果をもって奈良県の教育を牽引していくのだという気概をもってい

く必要があると思う。 

 探究コースを発展的に取り込んでいき、外国語科も時間をかけて特色ある普通科へ再

編していくということ。中学校から入学した生徒の学びも含めて探究＋英語がキーワ

ードになる。 

 

 

協議事項（２）「（仮称）一条高等学校附属中学校の設置について ②～入学適性検査につ

いて～」は、公表前の情報に関する案件であるため、非公開とする。 

 


